

pal*system

**昨年はパルシステムから
58,780枚のタオルと5,101通のメッセージを
各産地に贈りました**

●生産者から届いた、お礼のメッセージです

毎年、たくさんのタオルをお送り頂きありがとうございます。今では、皆様からのタオルが欠かせないものとなっています。良質な生乳を生産するためには、牛にとって心地よい環境を整えることが重要となります。牛舎や搾乳機械の清掃はもちろん、搾乳時に乳房まわりをきれいに拭いてあげることは、牛の気持ちをリラックスさせる重要な作業の一つです。皆さんから頂いたタオルを使って生産し、その牛乳が皆さんに愛されていることは、生産者として大変嬉しく思っております。今後も一生懸命、良質な生乳を生産してまいりますので、今後とも応援の程、宜しくお願い致します。



『酪農家の牛乳・低脂肪牛乳』の生産者 秋葉 正治 氏

●メッセージを贈る牛乳に○で囲んでください



**29年間で217万枚以上の
タオルを贈りました!!
ご協力ありがとうございます**

1985年に始まった「タオルを贈る運動」は、2014年度で29回目。これまでに累計で217万枚以上のタオルを産地へ産地へ贈りました。2014年度は、58,780枚のタオルと5,101通のメッセージが寄せられました。ご協力ありがとうございました。



『酪農家の牛乳・低脂肪牛乳』生産者への贈呈式の様子

パルシステムの牛乳は、北海道、岩手、埼玉、茨城の4つの産地から届きます。それぞれの組合員さんがお好みの商品をお持ちだと思います。タオルとメッセージを産地へ贈り、酪農家の方々に、更に元気になってもらえるようにご協力をお願いします。

— メッセージ —

生協名： センター名： お名前： 【 】枚のタオルを贈ります

* 組合員の方々からいただいたメッセージについては、「タオルを贈る運動」とその広報以外の目的には使用いたしません。